

Rentrée catastrophique : Le service public d'éducation nationale désorganisé par la pénurie !

En Eure-et-Loir comme partout en France, la rentrée scolaire 2022 est catastrophique pour l'ensemble des personnels (enseignant-e-s comme non enseignant-e-s) et donc pour les élèves. Le manque de personnels enseignants n'est que la partie émergée d'une vaste désorganisation du service public d'éducation nationale, résultat de politiques publiques obnubilées par la réduction des coûts depuis la rentrée 2007.

Austérité budgétaire, loi de transformation de la Fonction Publique et sa destruction du dialogue social, réformes incessantes, gel du point d'indice donc des salaires... toutes ces politiques désorganisent aujourd'hui les écoles, les collèges et les lycées dans lesquels les personnels passent leur temps à combler comme ils et elles le peuvent le manque général de personnels et de moyens.

Le manque de personnels est à la fois le produit de la dévalorisation des métiers de l'Education (salaires bloqués, "revalorisation" méprisante qui ne comble que la moitié de l'inflation annuelle) mais aussi de la dégradation des conditions de travail de toutes les catégories de personnels. Les retards dans l'affectation des personnels par les services administratifs du rectorat en sont un exemple parmi tant d'autres...

Il est urgent de réagir !

Pas de débattre ou d'opposer les écoles et établissements les uns aux autres !

Depuis des années, la FSU et ses syndicats nationaux, relayant les revendications très majoritairement exprimées par les personnels, alertent sur cette dégradation continue du service public. Comment peut-on venir dire aujourd'hui qu'il faut de la concertation autour de l'Education Nationale ?

Non, il est aujourd'hui urgent de doter l'Education Nationale et ses personnels des moyens dont ils ont besoin pour bien faire leur travail c'est-à-dire d'avoir le temps d'assurer la réussite de tous les élèves, le temps de recevoir et d'accompagner toutes les familles, le temps de réexpliquer en groupe réduit les notions les plus complexes ou mal comprises...

Pour cela, des moyens budgétaires en postes et en une revalorisation salariale pour assurer la couverture de ces postes doivent être engagés de toute urgence. C'est la priorité pour les personnels de l'Education Nationale ! C'est ce qu'ils et elles porteront en se mobilisant dès ce jeudi 29 septembre avec les FSU28 et ses syndicats nationaux.